
 

Plaidoyer pour le CORRIDOR VERT CHÂTEAUGUAY‐LÉRY 

Je m’appelle FLORENCE JEAN‐CLAUDE, je suis citoyen de Châteauguay 

depuis septembre 1975. J’ai enseigné la technologie à la Polyvalente puis à 

l’école secondaire LOUIS‐PHILIPPE‐PARÉ DE 1975 à 2003. Retraité, je donne 

des conférences pour l’Université du Troisième Âge sur différents sujets 

dont la protection de la biodiversité terrestre. 

Dans les années 1990, j’ai convaincu l’astrophysicien monsieur HUBERT 

REEVES, P.H.D de l’université Cornell de parrainer le Prix HUBERT‐REEVES 

pour les élèves en technologie de l’École secondaire. 

Tout jeune, Hubert REEVES venait passer ses étés à Ville‐de Léry. 

La Commission Scolaire des grandes‐Seigneuries et la municipalité de 

Châteauguay ont approuvé et collaboré au financement de ce PRIX. J’en 

profite pour remercier publiquement les maires et la mairesse successifs de 

leur intérêt pour le corridor vert Châteauguay‐Léry.  

M. Hubert REEVES est astrophysicien et, comme il s’intéressait d’abord à la 

Terre en tant que PLANÈTE, il s’est rendu compte que la TERRE était plus 

qu’une planète. Elle abritait une Biodiversité qui inclut l’Humanité. 

Avec le parrainage de M. Hubert REEVES, le site HUMANITÉ et 

BIODIVERSITÉ essaie d’expliquer et de promouvoir la défense de 

l’environnement  

C’est la raison pour laquelle Hubert Reeves a pris la défense 

environnementale pour défaire le projet de la CENTRALE DU SUROÎT, s’est 

occupé de défendre les ÎLES‐DE‐LA‐PAIX et d’expliquer lors de conférences 

qu’il a données à Châteauguay l’importance écologique du CORRIDOR VERT 

CHÂTEAUGUAY‐LÉRY tant pour la grandeur du site que pour la qualité des 

espèces végétales et animales que l’on y trouve  

 



 

Placer des résidences sur ce site reviendrait à le détruire LENTEMENT mais 

SÛREMENT 

Croire que l’humanité va résoudre, comme par magie, la crise 

environnementale que nous traversons est un mythe bien entretenu par 

certains  

La vérité passe par la protection des plantes, des insectes, des petits et 

grands animaux. 

L’HUMAIN ne pourra pas résister éternellement aux attaques incessantes 

des virus, des perturbations atmosphériques, du réchauffement 

climatique et de la déforestation. 

Merci de prendre mon avis en considération 

          Jean‐Claude FLORENCE 

          Docteur en chimie organométallique, 

          Professeur de technologie, 

          Conférencier sur l’environnement, 

 

  

 


